

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan hasil penelitian dari bagaimana strategi bauran pemasaran dalam meningkatkan jamaah di Majelis Taklim Akhuluqul Hasan Kota Banjarmasin maka peneliti dapat mengambil kesimpulan sebagai berikut :

1. Implementasi strategi bauran pemasaran berupa produk, harga, tempat dan promosi pada majelis Alkhuluqul Hasan kota Banjarmasin cukup memberikan hasil yang positif dalam meningkatkan jumlah jamaah hari demi hari. Berdasarkan unsur-unsur bauran pemasaran, Majelis Taklim Al-Khulukul Hasan menggunakan strategi bauran pemasaran yang paling mempengaruhi adalah strategi promosi berupa periklanan yang dilakukan melalui media social karena di zaman sekarang dunia digital sudah menjadi makanan sehari – hari karena mengingat pada era ini yang mana kita tahu semuanya sudah berubah serba digital yang secara langsung merubah perilaku kita dalam berkomunikasi, interaksi dan mengelola informasi pada aktivitas di media social.
2. Faktor pendorong Majelis Taklim Alkhuluqul Hasan Kota Banjarmasin cukup memberikan hasil yang positif dalam meningkatkan jumlah jamaah hari demi hari. sesuai dengan perencanaan yang sudah dirumuskan; Mempunyai Transportasi yang memadai untuk menjemput jamaah di

sebagian daerah, hal ini tentu saja sangat berpengaruh dalam meningkatkan jamaah karena sangat memudahkan jamaah khususnya yang ingin ikut serta mendengarkan ceramah tetapi tidak mempunyai transportasi sendiri. Adapun faktor penghambat Majelis Taklim Alkhuluqul Hasan yaitu

Kurangnya lahan parkir sehingga membuat pejalan kaki yang lewat sangat terganggu karena letak majelis taklim berada di dalam gang yang tidak luas dan tidak ada lahan yang luas untuk parkir kendaraan jamaah; Struktur organisasi yang tidak tersusun rapi mengakibatkan miskomunikasi sehingga sering kali terjadinya kebingungan antara pengurus satu dengan yang lainnya maka dari itu keadaan seperti ini dapat mengganggu aktivitas yang dijalankan majelis taklim Alkhuluqul Hasan dan berpengaruh kepada kenyamanan dalam melayani keperluan jamaah

## **B. Saran**

Untuk Majelis Taklim Alkhuluqul Hasan Kota Banjarmasin :

1. Untuk lahan parkir hendaknya para pengurus majelis taklim memperluas lahan parkirnya
2. Para pengurus bisa membuat struktur organisasinya agar lebih jelas kepengurusan dan terstruktur, supaya jelas dalam tugasnya masing-masing.
3. Menambahkan lagi fasilitas seperti transport penjemputan jamaah agar para jamaah yang lain yang tidak mempunyai kendaraan bisa ikut ke majelis Alkhuluqul Hasan.

4. Lebih ditingkatkan lagi kerja sama dan kekompakkan antar pengurus.